
 

 

 

                                        （本校 HP はここから） 

  

発見
はっけん

 

校長
こうちょう

 今村
いまむら

 行
こう

道
どう

 

令和
れ い わ

５年
ねん

５月
がつ

24日
か

(水
すい

)、30 日(火
か

)に、本年度
ほんねんど

初
はじ

めての授 業
じゅぎょう

参観
さんかん

が 行
おこな

われました。児童数
じどうすう

の多
おお

い学 級
がっきゅう

では、座席
ざ せ き

を教 室
きょうしつ

の中 央
ちゅうおう

に寄
よ

せてスペースをつくる工夫
く ふ う

をするほど、たくさ

んの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に授 業
じゅぎょう

をご覧
らん

いただきました。 私
わたし

も全
ぜん

学級を参観しましたが、子
こ

どもた

ちの 表 情
ひょうじょう

がいつもより生
い

き生きしていて、「がんばっているところをみせたい」という思
おも

いが伝
つた

わってきました。 新
あたら

しい友達
ともだち

、そしていろいろな先生
せんせい

と本気
ほ ん き

で学
まな

ぶ 姿
すがた

を少
すこ

しお見
み

せできたのではないかと思
おも

っています。 

保護者
ほ ご し ゃ

ボランティアの活動
かつどう

も、新しいメンバーでスタートを切
き

っています。先日
せんじつ

は、あ

かずきんの活動の一環
いっかん

として、久
ひさ

しぶりとなる対面
たいめん

による読
よ

み聞
き

かせ活動を再開
さいかい

すること

ができました。朝
あさ

のはばたけタイムの時間
じ か ん

、机
つくえ

を寄せて床
ゆか

にしゃがみ、キラキラとした 瞳
ひとみ

でお 話
はなし

を聞
き

く姿に懐
なつ

かしさを感
かん

じました。保護者の方の問
と

いかけに多くの子どもたちが

感想
かんそう

を話し、ゆったりとした時間が流
なが

れていました。 

このような保護者の皆様
みなさま

とのつながりのほかに、

学校
がっこう

では、６月５日(月)に第
だい

１回
かい

学校運営協
う ん え い

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

し、学校を支
ささ

えていただく地域
ち い き

の皆様に本校の

経営
けいえい

方針
ほうしん

をお伝
つた

えします。本協議会は、あと３回開催

し、授業参観や教 職 員
きょうしょくいん

との懇談
こんだん

を通
とお

して、学校の

現 状
げんじょう

をお伝えし、いただいたご意見
い け ん

を今後
こ ん ご

の学校経

営に生かしていく予定
よ て い

です。 

また、６月 22 日(木)15：30 より本校体育館
たいいくかん

にて、学校とＰＴＡの共 催
きょうさい

という形で「都田

小・地域交流会
こうりゅうかい

」を実施
じ っ し

します。これは、これまで本校を支えてくださった地域の皆様と

の「新たなつながり」、そして「持続
じ ぞ く

可能
か の う

なつながり」を 考
かんが

え、立
た

ち上
あ

げた会です。当日

は、動画
ど う が

を中心とした学校紹 介
しょうかい

に始
はじ

まり、教職員や現
げん

ＰＴＡ実行
じっこう

委員
い い ん

の方々の紹介、そし

て小グループによる懇談
こんだん

を行う予定です。 

本年度生まれた多くのつながりの中に、多くの「発見」があることを期待
き た い

し、一つ一つ

の行事
ぎょうじ

を進めていきたいと考えています。皆様のご支援
し え ん

・ご 協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いいたします。 
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学校運営協議会委員の皆様（令和５年度） 

○栗原 克人 様（会長） 

○田丸恵美子 様  ○小金井友治 様 

○相澤 淳也 様  ○吉田 千寿 様 

○夏見 裕貴 様  ○小泉 幸久 様 

○関戸 英紀 様  ○中山 清子 様 

○三村 太郎 様 


